

1200 Protestunterschriften

Lehmbacher weiter gegen Bebauungsplan



Foto: Kurps

Viele Protestunterschriften und einen "Hochwasser-Rettungsring Lehmbach-Nord" erhielt Bürgermeister Marcus Mombauer von der Bürgerinitiative.

Rösrath (ku) - "Ich werde die Unterschriften an die beteiligten Gremien weitergeben. Sie haben Gewicht", erklärte Bürgermeister Marcus Mombauer einer Delegation der Bürgerinitiative Lehmbach-Nord. Diese war mit 950 Unterschriften von Bürgern aus ganz Rösrath ins Rathaus gekommen, um so den Unmut vieler gegen die beabsichtigte Bebauung im Ortsteil Lehmbach deutlich zu machen. Damit liegen nun mehr als 1200 Unterschriften gegen das Projekt vor. Mitglieder der Bürgerinitiative hatten auf Wochenmärkten, in Geschäften aber auch an den Haustüren mit Bürgern über die vielfältige Problematik der Ausweitung der Gewerbefläche in Lehmbach-Nord diskutiert und dabei viel

Zustimmung gefunden. "Wir hoffen, dass die Politik unsere Argumente ernst nimmt", so Frank Keneder. Mit Hinweis auf den für sie noch ungeklärten Hochwasserschutz und für den Fall, dass das Hochwasser der Sülz auch mal den Bürgermeister erwischen sollte, überreichte ihm die Abordnung vorsorglich einen "Hochwasser-Rettungsring".

Letzte Änderung: Donnerstag, 20.01.2011 11:55 Uhr